
2023年1月20日 星期五 A本版编辑 李小晨 9CBA

根据CBA公司规定，本赛季的交
易窗口期定于1月17日和18日。在此
期间，CBA联赛的20支球队可以认领
自由球员以及受限制自由球员，或者
交易已完成注册的国内球员，而上海
男篮也借此机会进行了一笔人员上的
交易。

在经过双方的友好协商之后，上
海男篮与青岛男篮在前不久达成了一
笔球员互换，前者将区俊炫送至青岛
队，自己则得到邵英伦和部分现金，这
也是CBA公司开设窗口期以来，首次
在赛季中期进行球员互换。如此一
来，区俊炫将会在第三阶段以及下赛
季代表青岛队出战比赛。

随着刘传兴、高世鳌相继离开球
队，青岛队本赛季在内线方面的人员
轮转较为紧张，因此希望从上海男篮
这边得到区俊炫，而上海方面也出于
球员个人发展的角度和想法出发，迅

速敲定了这笔交易。值得一提的是，
从青岛队交易而来的邵英伦将不会代
表上海男篮出战剩余的联赛场次，俱
乐部在这一位置上将以培养自己的年
轻球员为主。

除了内援之外，颇受球迷关注的
外援问题也在近期有了最新的进展。
在第一阶段结束之后，上海男篮迅速
与富兰克林和比斯利达成解约，并且
引进了布莱德索和奥布莱恩特作为补
充。受制于个人身体情况尚未完全恢
复以及和球队合练时间较短，布莱德
索在第二阶段的竞技状态略有起伏，
再加上在对阵深圳队的比赛中不慎拉
伤自己的右腿，导致他最后几场比赛
都打得较为保守，但随着联赛进入间
歇期，球队将进一步帮助其进行治疗
伤病以及恢复体能。

与布莱德索相比，奥布莱恩特给
球迷留下的记忆点要来得更少一些。

除了在对阵广州队的比赛中独得35
分之外，他在大部分比赛场次的表现
都让人难言满意，因此也让球迷分外
想念上赛季帮助球队闯入四强的冯
莱。据了解，在冯莱遭遇NBA球队圣
安东尼奥马刺队裁员之后，手握优先
续约权的上海男篮的确与其在第一时
间进行了联系和接触，但其本人目前
的首选依旧是寻找在NBA打球的机
会，并且已经有球队向其抛出了橄榄
枝，因此回归的可能性并不算大。

面对这样的情况，上海男篮大概
率将奥布莱恩特继续留在队内，作为
球队第三外援的人选，“他其实和布莱
德索的情况比较类似，隔离结束之后
就开始打比赛了，和球队基本上是以
赛代练，所以接下来一个月对于他们
两个人来说也是一个加深对队友了解
的过程，希望可以在第三阶段发挥出
他们应有的能力和作用。”

区俊炫租借至青岛，冯莱回归概率不大

虎年收官，第二阶段顺利“翻身”

大鲨鱼期待来年大展宏“兔”
在结束与山西队的比赛之后，上海男篮以14胜5负

的战绩结束了常规赛第二阶段的所有赛事。根据俱乐部
的安排，球队于昨天比赛结束之后就地解散，进入春节假
期，计划于1月26日重新集结，备战第三阶段的比赛，而
像罗汉琛、任骏威等老队员则会获得更多的休息时间，在
2月1日回到球队。
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在经历了一个不尽如人意的常规
赛第一阶段之后，上海男篮终于在第二
阶段变回了外界预期的模样。虽然也
曾有过爆冷不敌宁波，以及末战溃败山
西的比赛，但球队在大部分时间内还是
展现出了一定的竞争力，特别是在精神
面貌方面得到了大幅度的提升，同时几
位年轻球员也在此期间得到了大量的
锻炼机会。“第二阶段我觉得从整体讲
大家还是非常努力，也取得了一定的提
高，包括队伍这个排名。后面一些场
次，大家打得非常努力，也是拼到了最
后。当然同时也有不足，有的场次是不
该输的比赛，也是存在很多问题。春节
以后大家准备第三阶段，全力以赴打好
后面比赛。”上海男篮主教练李春江对
于第二阶段总结道。

相较于第一阶段的低开高走，上
海男篮在第二阶段呈现出了高开低走
的迹象，其中五场失利有三场发生在
最后的收官阶段，其中很大程度上是
因为球队出现了大面积的伤病情况，
尤其是在二、三号位上，刘铮、丁彦雨
航和李弘权的接连伤停，让教练组的
用人有些捉襟见肘，但好在球队即将
进入长达一个多月的休赛期，包括罗
汉琛、布莱德索等其他带伤作战的球
员都可以利用这个机会好好进行恢
复。“最近确实比较疲劳，有的时候打
球喘不上来气，膝盖的伤势也有点反
复。正好可以利用这个机会，一方面
让自己的身心好好放松，另一方面则

让身体彻底得到一个恢复和调整，以
更好的精神面貌和姿态去迎接第三阶
段。”罗汉琛说道。

根据安排，球队在昨天正式进入
春节假期，除了几位老队员以及有国
字号比赛任务的王哲林、刘礼嘉等队
员之外，其他球员均将在1月26日重
新集中进行下一阶段赛事的备战，而
队内的三位外援也将在中国度过他们
的第一个农历新年，“很期待在中国度
过春节，我知道这是一个很重要的传
统节日，希望到时候可以感受一下节
日氛围，同时也祝所有球迷朋友们新
年快乐！”作为唯一在第一阶段留下的
外援，梅洛·特林布尔在第二阶段依旧
延续了自己不错的进攻表现，为球队
进一步提升排名做出了一定的贡献，

“相较于第一阶段，我已经逐渐开始适
应了CBA联赛的强度，和队友之间的
默契也越来越好，期待我们可以在下
一阶段做得更好。”

在结束了前两个阶段的比赛之
后，上海男篮剩余的对手还包括广东、
辽宁、稠州等强队，同时也不乏与首
钢、吉林、同曦等球队的关键卡位战。
在CBA联赛正式恢复主客场之后，常
规赛排名将比过去两个赛季显得更为
重要，因此每场比赛对于球队而言都
将变得不容有失。好消息是，届时刘
铮、李弘权、刘礼嘉等伤员都将陆续归
队，球队也将以一个较为完整的阵容
迎接更为艰巨的挑战。

知耻后勇，走出泥潭

随着赛会制成为历史，上海男
篮将在第三阶段正式回到自己的新
主场东方体育中心。虽然CBA公司
目前还没有官方公布最终的赛程，
但不出意外的话，上海男篮的新主
场首秀将定于3月3日，对手将是吉
林队，而球队第三阶段的首场比赛
将会做客福建，届时王哲林将首次
在自己的家乡球迷面前，迎战自己
的老东家。

值得一提的是，相较于三年前
在源深体育中心作战的那支上海男
篮，如今只剩下罗汉琛一人有过主
场作战的经历，其他球员包括主教
练李春江在内都未曾感受过上海球
迷的热情与支持，“我相信上海球迷
都会非常支持我们球队。因为在以

往比赛中，虽然我们是客队来到上
海，但是上海的主场气氛，以及球迷
对球队的支持都让我印象很深。”对
于期待回到主场作战的，不止主教
练李春江一人，包括李添荣、程望
樊、刘正清等球队新人都不约而同
地表示希望能够在主场球迷面前展
现出自己的能力。“这已经是我来到
球队的第二年了，但是从来没有感
受过主客场的氛围，也一直都没有
在主场打过正式比赛，更多的是一
些教学赛和热身赛，所以特别期待
能够在上海球迷的支持和助威中打
球。我们也一定不会辜负球迷们的
期待，争取赢下每一场比赛，也希望
大家能够来到东方体育中心多多支
持我们。”李添荣说道。

据悉，目前东方体育中心正在为
恢复主客场制进行最后的准备工作，
希望能够给广大球迷提供优质、舒适
的观赛体验。去年夏天，上海男篮曾
在东方体育中心进行过两场测试赛，
但彼时并没有球迷入场观赛，因此大
家也期待着第三阶段的首个主场比
赛，“赛会制和主客场制，无论在球场
氛围，还是比赛心态上都会不一样，完
全就是两种比赛。有了主场球迷的支
持，大家肯定会更加兴奋，打球也更有
激情，所以对我们肯定是有帮助的。
在这里没有观众看我们打球就有点像
教学比赛，有时候确实提不起那种兴
奋劲儿，都是靠自己去调动，如果有球
迷的助威那肯定就不一样了。”罗汉琛
说道。

回归主客场，有球迷才带劲

原上海队外援诺阿·冯莱被凯尔特人队交易至马刺，随即又被马刺裁掉，成
为自由球员
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